



Le Président du Parti Camerounais pour la Réconciliation Nationale(PCRN) était devant la presse dans la soirée du 9 Septembre 2020 pour confirmer sa présence lors des régionales de Décembre prochain mais également pour clarifier certains points de son engagement politique

Par **Maharba Cameroun-Info**

C'est aux alentours de 14h que ladite conférence de presse tenue par l'honorable Cabral Libii a débuté au siège de ce parti sis au quartier Nkoldongo plus précisément au lieu dit immeuble Bayiga Centre.

D'emblée, le président du PCRN Cabral Libii a voulu planter le décor en qualifiant la prochaine échéance électorale de « moment important », annoncée depuis , cette élection est à sa phase terminale de gestation ».

Au lendemain de la convocation du collège électoral en début de semaine par le Chef de l'État , le PCRN a fait montre de proactivité puisqu' une circulaire interne émanant de la plus haute hiérarchie du parti a fixé la date du dépôt de dossier de candidature au 13 Septembre. Un dépôt qui devra s'effectuer devant une commission de 20 membres ayant à sa tête le maire de Nkondjock le docteur Lombat qui aura également la lourde charge d'organiser les primaires uninominales dans chacun des arrondissements ou le parti de Cabral Libii sera en lice.

L'élu de la nation a tenu à faire comprendre que selon lui, »les régionales sont le prolongement logique de l'élection municipale » mais également, l'un des moyens de la matérialisation principale du grand dialogue national qui est le statut spécial des deux régions d'expression anglaise du pays. Si le PCRN compte bien avoir des représentants sur toute l'étendue du territoire Camerounais, même dans des lieux où rien ne lui prédit une victoire comme dans le Mbéré où il n'a que 4 conseillers. Cabral Libii a déclaré devant le Gotha de la presse nationale venu en nombre participer à cette conférence que selon lui « la revendication principale de la crise anglophone n'a jamais été l'indépendance mais, l'autonomie ». De ce fait, selon lui, la résolution de cette crise qui ébranle les régions du Noso passe par l'instauration du fédéralisme communautaire, le régionalisme identitaire ». Pour la formation politique qui participera à sa troisième élection, le système électoral Camerounais est loin d'être parfait, « ils savent que « la première chose que l'on gagne en allant à une élection c'est la participation » affirme Cabral Libii « . A la question de savoir comment il perçoit les appels à la révolte populaire voulu par certains hommes politiques Cabral Libii a répondu « La solution du Cameroun viendra de la conscience collective le jour où le peuple camerounais aura marre, il changera lui même les choses ».

n :